



Chapelet et



Une aide pour l'aménagement de la nouvelle église à Fianarantsoa (Madagascar)

La nouvelle église paroissiale Saint Jean-Paul II, à Fianarantsoa, est debout, couverte, et ouverte au culte depuis le 15 août. Le tabernacle a été sculpté en palissandre. Les vitraux ont été réalisés par le père Vincent Jacquemin. Devant l'autel, le sigle de Jean-Paul II a été fait en granit bigarré. La pierre d'autel sera en dalle de granit blanc. La croix, de quatre mètres, attend d'être faite et érigée avant Noël. Les deux ambons ont déjà leur socle et attendent une main d'artiste pour être complétés. Deux niches ont été aménagées pour recevoir une statue du Sacré Cœur qui sera à l'honneur tous les premiers vendredis du mois, et une statue de Notre-Dame de la Médaille Miraculeuse que les paroissiens aimeraient voir en place le 27 novembre. Pour tous ces travaux, il faut des mains habiles, mais avant tout des mains généreuses pour réaliser ce lieu de prière.

verser les dons à

Service des missions
"œuvre du Bx Perboyre"
95 rue de Sèvres - 75006 PARIS
mention :
Père Vincent Jacquemin
C.C.P. PARIS 285.88 E

Veillez m'adresser un reçu fiscal. Il me permettra de déduire de mes impôts 66% du montant de mon don.